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Si è tenuto a Bruxelles il terzo forum europeo della 
filiera risicola, organizzato dall’Ente Risi Italiano con la partecipazione degli attori della filiera 
dei paesi europei produttori di riso (Italia, Spagna, Portogallo, Francia, Bulgaria e Grecia). Il 
forum è stato l’occasione per discutere delle principali problematiche e criticità del settore 
risicolo europeo e per trovare delle soluzioni condivise al riguardo. In tal senso, al fine di 
redigere un documento comune per il futuro del settore, hanno contribuito ai lavori del Forum i 
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rappresentanti dei Ministeri dei paesi produttori ed il Direttore Generale del Ministero delle 
Politiche Agricole, che ha tratto le conclusioni della giornata di lavoro.
In particolare, è stata ribadita l’importanza della clausola di salvaguardia per le importazioni di 
riso indica dalla Cambogia e Myanmar, la necessità di operare a livello UE un attento 
monitoraggio per l’incremento delle importazioni di riso di varietà “japonica” dai Paesi EBA e 
una maggiore attenzione da parte dell’Unione nel considerare il riso come settore sensibile negli 
accordi di libero scambio, in particolare per le troppe concessioni rilasciate a favore dei paesi 
terzi.
In tale contesto, è stata ribadita una maggiore attenzione verso il settore nell’ambito della 
riforma della PAC in modo particolare sulla necessità di mantenere gli aiuti accoppiati e per 
l’esenzione del riso da alcuni obblighi della condizionalità. Per ultimo, i partecipanti al forum, si 
sono impegnati a lavorare ad un’armonizzazione europea dell’etichettatura d’origine del riso, a 
tutelare le peculiarità della coltura del riso e la sua valenza ambientale.
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VINO: DA WINE2WINE A WINE TO ASIA, PASSANDO PER VINITALY. IL FUTURO LIQUIDO DI VERONAFIERE 
Al netto di accorpamenti e uscite dal mercato, negli ultimi 5 anni Vinitaly ha visto immutati 
il 95% dei suoi espositori. Un’alta fedeltà, unica nel panorama fieristico internazionale, che 
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rappresenta il miglior biglietto da visita per una manifestazione che non cambia i 
propri protagonisti ma punta a renderli sempre più smart e globali”. Lo […]

AGRICOLTURA, BELLANOVA: SEMPLIFICARE LA VITA AGLI AGRICOLTORI, NO A MONTAGNE DI CARTA 
“Semplificare è la prima parola che ognuno di noi ascolta da qualsiasi interlocutore del settore. 
Semplificare è anche una delle missioni più complicate a livello politico. Perché se l’etichetta 
della burocrazia è semplice da evocare, è molto complicato eliminarla. Su questo non vorrei 
prendere impegni generici. Credo sia il momento […]

AGRICOLTURA, BELLANOVA: SEMPLIFICARE LA VITA AGLI AGRICOLTORI, NO A MONTAGNE DI CARTA 
“Semplificare è la prima parola che ognuno di noi ascolta da qualsiasi interlocutore del settore. 
Semplificare è anche una delle missioni più complicate a livello politico. Perché se l’etichetta 
della burocrazia è semplice da evocare, è molto complicato eliminarla. Su questo non vorrei 
prendere impegni generici. Credo sia il momento […]

CLIMA, BELLANOVA: CONTRO LA CRISI CLIMATICAAGRICOLTURA INNOVATIVA E SOSTENIBILE 
“Per rispondere alla crisi climatica serve anche un cambiamento radicale con 
investimenti sull’innovazione sostenibile. La sostenibilità deve essere basata 

su tre pilastri: economica, sociale e ambientale. Bisogna passare da un’economia lineare, il cui 
destino finale è il rifiuto o lo spreco, a una vera economia circolare. Ci sono alcune parole […]
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LA POLITICA AD 
AGRICOLAE
FATTI E PROMESSE 

• 2018-2019, CENTINAIO: SEI 
MESI PER AGGIUSTARE IL 
TIRO. TRA 
AGROALIMENTARE E 
TURISMO MATRIMONIO 
PERFETTO

• 2018-2019, MANZATO: 
PROSSIMO ANNO VISIONE 
STRATEGICA POLITICA 
AGRICOLA NAZIONALE. 
ECCO I 5 PILASTRI. LA 
VIDEO INTERVISTA
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DAZI, BELLANOVA: SCELTA DOPPIAMENTE SBAGLIATA. SCRITTO A HOGAN PER FONDO COMPENSAZIONE. VIDEO
03/10/2019

“Ho scritto al presidente del 
Consiglio e al ministro degli Esteri 
perché i rapporti con 
l’amministrazione americana 
devono far comprendere che 
l’Italia non può pagare un prezzo 
per responsabilità che non ha. 
Posto che i dazi sono ujna scelta 
sbagliata in questo caso è 
doppiamente sbagliata. Proprio in 
queste ore […]
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• 2018-2019, PESCE: BASTA 
COMPARTIMENTI STAGNI 
MA VISIONE UNITARIA 
DELL’AGROALIMENTARE

• 2018-2019, VALLARDI: 
GIOCO DI SQUADRA TRA 
MIPAAFT E COMAGRI 
CAMERA E SENATO HA 
DATO SUOI RISULTATI

• 2018-2019, GALLINELLA: 
COMAGRI CAMERA PIU 
PRODUTTIVA DEL 
PASSATO. ECCO COSA 
ABBIAMO FATTO E COSA 
FAREMO. LA VIDEO 
INTERVISTA

• 2018-2019, MERCURI: DAL 
GOVERNO NUOVO CI 
ASPETTIAMO COSE 
NUOVE DEDICATE A 
SETTORE 
AGROALIMENTARE. LA 
VIDEO INTERVISTA

• 2018-2019, GIANSANTI: 
AGRICOLTURA DEVE 
ESSERE CONNESSA PER 
CONSENTIRE CRESCITA 
DEL PAESE

• 2018-2019, SCANAVINO: 
ANNO SEGNATO DAL 
MALTEMPO. ORA 
STRATEGIA NAZIONALE A 
TUTELA AREE RURALI

• 2018-2019, VERRASCINA: 
AGRICOLTURA NON 
CHIEDE AIUTI MA 
INVESTIMENTI PER 
COMPETERE SUL 
MERCATO
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LE POLITICHE 
AGRICOLE
REGIONE PER REGIONE

AGRICOLAE OGGI

• 2018-2019, SERPILLO: 
AGROALIMENTARE IN 
GRADO DI RIDURRE 
TENSIONI MEDITERRANEO 
E IMMIGRAZIONE

• BILANCIO 2017, 
CASTIGLIONE: SULLA 
PESCA ITALIA HA CHIUSO 
CON INFRAZIONI UE. 
TUTTO QUELLO CHE E’ 
STATO FATTO PER IL 
SETTORE

• BILANCIO 2017, MARTINA: 
REDDITO, EXPORT E 
CAMBIAMENTI 
CLIMATICI, MA NON 
SOLO. PIEDI PER TERRA E 
TESTA AL MONDO

• BILANCIO 2017, 
FORMIGONI: ORA SPAZIO 
AI GIOVANI PER DARE 
SPRINT A SETTORE

• BILANCIO 2017, SANI: 
CAMERE E GOVERNO 
CONCENTRATE SUI TEMI 
AGRICOLI SENZA 
PRECEDENTI. ORA PAC

• BILANCIO 2017, MERCURI, 
OGNI PRODOTTO 
COOPERATIVO 
COMPRATO DA QUI DA 
NOI O GDO VIENE 
DIRETTAMENTE 
DALL’AGRICOLTORE

• BILANCIO 2017, 
GIANSANTI: 
INNOVAZIONE DIGITALE 
OPPORTUNITA PER FAR 

• TOSCANA, OLIO D’OLIVA 
SALE IN CATTEDRA

GIOVANI E DONNE PIU’ ACCESSO 
ALLA TERRA

• AGRICOLTURA, BELLANOVA: 
CAPORALATO È MAFIA, SERVE 
PIANO NAZIONALE DI 
PREVENZIONE E CONTRASTO

AGRICOLTURA, BELLANOVA: NO A 
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DAZI USA, PROSCIUTTO SAN 
DANIELE, CONSORZIO: NON 
RIENTRA NEI PRODOTTI 
COLPITI

RECUPERARE GAP DI 
COMPETITIVITA

• BILANCIO 2017, 
SCANAVINO: POTENZA 
STRAORDINARIA DEL 
MADE IN ITALY MA 
ORGANIZZAZIONE 
PRECARIA

• BILANCIO 2017, 
VERRASCINA: 
AGGREGARE 
AGRICOLTURA, 
INDUSTRIA E GDO. NO 
AGLI SCONTRI INUTILI

• BILANCIO 2017, SERPILLO: 
ITALIA PROMUOVA SE 
STESSA, PUNTANDO AL 
MEDITERRANEO

• BILANCIO 2017, MINELLI: 
ENORMI POTENZIALITA IN 
TUTTA LA FILIERA, 
GOVERNO SI CONCENTRI 
SU PAC

• 2016-2017, MARTINA: IL 
BILANCIO DELL’ANNO 
CHE SI CHIUDE E QUELLO 
CHE FAREMO ORA. A 
PARTIRE DAL G7. 
REDDITO, TRASPARENZA 
E SEMPLIFICAZIONE

• 2016-2017 VICEMINISTRO 
OLIVERO: PASSARE DA 
VISIONE DIFENSIVA A 
VISIONE STRATEGICA. 
RECUPERARE MERCATO 
RUSSO E CONSERVARE 
QUELLO AMERICANO
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• 2016-2017, FORMIGONI: 
OTTIMA 
COLLABORAZIONE TRA 
CAMERA E SENATO. A 
BREVE ANCHE LEGGE SU 
CONSUMO DEL SUOLO, 
DIETA MEDITERRANEA E 
AGRUMETI

• 2016-2017, SANI: 
AVVICINARE PRIMARIO A 
MONDO DELLA 
TRASFORMAZIONE. IN 
COMAGRI PESCA, 
BIOLOGICO, 
FORESTAZIONE E IPPICA

• 2016-2017, GUIDI: 
OCCORRE STRATEGIA 
‘OFFENSIVA’ SUI 
MERCATI. ATTENDIAMO 
GOVERNO TRUMP CHE 
POTREBBE RIAPRIRE 
MERCATO CON RUSSIA

• 2016-2017 SCANAVINO: 
SARA’ L’ANNO IN CUI SI 
PENSERA ALLA PAC POST 
2020. SFIDA 
DELL’AGRICOLTURA DEL 
FUTURO

• 2016-2017 VERRASCINA: 
SOSTENERE 
AGRICOLTORI, BASTA 
DARE CREDITO A CHI 
DICE DI FARNE LE VECI 
ATTRAVERSO LA 
PROPAGANDA

• 2016-2017, MERCURI: 
RISORSE SIANO 
DESTINATE A 
OPPORTUNITA DI 
SVILUPPO. ANCHE PER 
PAC POST 2020

• FIERACAVALLI, DA 
MERCATO EQUINO A 
MOSTRA 
INTERNAZIONALE CHE 
INTERESSA ANCHE 
TURISMO. I TEMI 
EDIZIONE 2019
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CREA: ECCO COME 
MANGIANO LE DONNE IN 
GRAVIDANZA

CREA LE ECCELLENZE 
RURALI. OGGI PARLIAMO DI 
PROGETTO NOVOROD

• 2016-2017, SERPILLO (UCI): 
APRIRSI A PAESI DEL 
MEDITERRANEO. E 
RIVEDERE SISTEMA AIUTI 
UE

• 2016-2017, CASTIGLIONE: 
TANTI RISULTATI PER LA 
PESCA, DAL PESCE SPADA 
AL PIANO DI GESTIONE 
VONGOLE CHE PRENDE IL 
VIA NEL 2017

• 2016-2017, TIOZZO 
(FEDERCOOPESCA): 
MAGGIORE ATTENZIONE 
A SETTORE, USCIRE DA 
ATTEGGIAMENTO 
CONSERVATORE E 
RIPRENDERE RIFORME. 
L’ANNO DEL FEAMP

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, 
MARTINA: ABBIAMO 
LAVORATO TANTO E CON 
IMPEGNO. RIMANGONO 
SFIDE ENTUSIASMANTI 
MA SIAMO PRONTI

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, 
FORMIGONI: ANNO 
MOLTO POSITIVO, 
POTENZIARE RITORNO 
ALLA TERRA DA PARTE 
DEI GIOVANI

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, SANI: 
E’ STATO L’ANNO DELLE 
POLITICHE AGRICOLE. 
ORA RIPETERE CON PIU 
FORZA PER L’ANNO CHE 
VERRA’
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MIELE, ISMEA: QUASI 
DIMEZZATA PRODUZIONE 
2019

OLIO, UNAPROL: “IN 
CRESCITA EXPORT VERSO 
PAESI SCANDINAVI”
VINITALY, OLI D’ITALIA 2018: 
LA GUIDA DEL GAMBERO 
ROSSO CON UNAPROL

CLICCANDO QUI IL LISTINO 
DEI PREZZI SETTIMANALI

• DISCLAIMER

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, 
MERCURI: TUTTO QUELLO 
CHE GOVERNO INVESTIRA 
NEL SETTORE TORNERà 
MOLTIPLICATO A 
BENEFICIO 
DELL’ECONOMIA DI 
TUTTO IL PAESE

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, GUIDI: 
L’ANNO CON MAGGIORE 
ATTENZIONE MA IN CUI 
SILENZIOSAMENTE 
SETTORE HA SOFFERTO DI 
PIU

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, 
SCANAVINO: BENE 
ATTENZIONE SETTORE 
MA PECCATO PER LATTE 
E ZOOTECNIA

• BILANCIO 2015 E 
PROSPETTIVE 2016, 
VERRASCINA: NEL 
PROSSIMO ANNO 
TRADURRE SUCCESSO DI 
EXPO IN RICCHEZZA PER 
GLI AGRICOLTORI

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, MAURIZIO MARTINA: 
SARA’ L’ANNO DELLA 
RIPRESA. BUONO IL 
BILANCIO DEL 2014

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, ROBERTO 
FORMIGONI: SARA’ 
L’ANNO DELLE SFIDE
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• LE INTERVISTE PER IL 
2015, LUCA SANI: 
FINALMENTE POLITICHE 
DI SOSTEGNO CONCRETE 
PER IL SETTORE

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, MARIO GUIDI: 2014 
ANNO DA DIMENTICARE, 
MA SONO STATI BUTTATI 
DEI SEMI IMPORTANTI 
PER IL SETTORE

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, SCANAVINO: L’ANNO 
PASSATO E’ STATO 
GRIGIO, IL 2015 SARA’ 
MIGLIORE

• LE INTERVISTE PER IL 
2105, FRANCO 
VERRASCINA: ANNO CHE 
SI CHIUDE IN CHIARO 
SCURO

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, GIORGIO MERCURI: 
UN PO PIU’ DI OTTIMISMO 
METTENDO DA PARTE LA 
RASSEGNAZIONE

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, LUIGI 
SCORDAMAGLIA: 
GUARDO IL BICCHIERE 
MEZZO PIENO, MA 
CAMBIARE, CAMBIARE E 
CAMBIARE. SVOLGEREMO 
RUOLO ATTIVO

• LE INTERVISTE PER IL 
2015, ETTORE IANI’: OGNI 
AZIENDA VEDE IL 
FUTURO CON 37 EURO DA 
INVESTIRE
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